## ◆「町長への手紙」 令和4年7月受付分

主な意見と回答をご紹介します。意見・回答内容要約しており、回答時点のものです。

## 【病院に関するもの】

ご提案等の内容	町内に総合病院を造ってほしい
回答・見解	飯豊町だけで総合病院を造るとなると、建物を建てる費用
	や医療機器を購入するための費用を確保することや医師や
	看護師を確保することなど実現がとても難しい状況です。
	そのような医師不足や財政難を、置賜の自治体で力を合わ
	せて解決するためにできたのが置賜総合病院です。川西町に
	あり、山形県と飯豊町、長井市、南陽市、川西町の2市2町
	が運営や管理をする置賜広域病院組合を立ち上げてできた
	ものです。それにより飯豊町の国保診療所は、置賜総合病院
	と連携しているため、電子カルテで患者の情報を共有してお
	り、緊急性が高い場合はすぐに総合病院に紹介することがで
	きます。
	気軽に相談していただけるような医療を飯豊町国保診療
	所で、大きなけがや病気の場合は置賜総合病院を受診してい
	ただくことで、医療機関や町の財政負担軽減につながりま
	す。また、患者の皆さんは状況にあった受診をすることがで
	きます。今後も皆さんが気軽に相談できるように飯豊町国保
	診療所を運営してまいりますので、ご理解をよろしくお願い
	します。